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JAUME RIBEIL

P
oder ir en bus de Can
Bassa a Can Monic en

no mas de cinco minu

tos. Eso es 10 que propa
ne la Associacio per a la Pro
m ocio del Transport Public

(PTP) en un documento ela
borado junto a otras entida
des analizando el caso con

creto de Granollers.
Puede parecer una utopia,

porque "el servicio de bus en es

te pais parece tercermundista en

muchos aspectos ", tal y como

afirma el delegado en el
Valles Oriental de la PTP, Blai
A. Dupasquier. Pero vista la

propuesta sabre el papel. la
verdad es que no 10 parece
tanto: se trataria de crear dos
carriles de bus segregados (es
decir, sin posibilidad que los
vehfculos privadas circulen

par ellos). que cruzarfan ese

trayecto en linea recta y par
el centro de las principales

calles, basicamente Sant Este
ve y Girona. Estos dos carriles
(en ambas direcciones) serfan
de 3,5 metros de ancho e iri
an separados del resto de tra
fico par una barrera ffsica (ya
sean setos a un simple bordi
llo elevado). Tras la barrera.
de 1,5 metros, se dispondrfan
las plazas de aparcamiento
(de 2 m.) y par los carriles
exteriores de la calle circula
dan los caches y motes. en

un ancho de 3 metros. Esto

permitirfa adernas ganar nue

vas plazas de aparcamiento,
ya que todas las que se pier
den par los vadas quedarfan
liberadas. Solo se perderfan
las plazas ocupadas par las
paradas del bus, que ocupari
an los 3,5 metros que suman

el espacio de separacion ffsica
y el carril de parking.

Eso sf, como acepta el pro
pia Dupasquier, "es la propues
ta mas complicada. Pero es la

mejor posible ", Ya que de esta

La Associaci6 per a la Promoci6 del Transport Public propone crear dos
carriles segregados que cubran ese trayecto sin interrupciones

De Can Bassa a Can Monic en bus
(yen cinco minutos)

manera, asegura, "los buses
irian directamente, sin estorbos
ni problemas de trdfico, hasta la
otra punta de la ciudad. S610 se

ria necesario colocar algun semd

foro de prioridad", Pero aun

que la considere la mejor op
cion, reconoce que sera diffcil
llevarla a cabo par dos razo

nes: "la poca implicaci6n real de
los politicos y el mal funciona
miento del servicio ", Y es que
como el mismo dice, "no pue
des esperar que alguien priorice
coger el bus al vehiculo privado
si el coger el bus le representa
gastar mas tiempo y dinero. Hay
que conseguir que funcione mas

rdpido y mejor que el coche, sino
sera imposible cambiar los habi
tos de la poblaci6n ", Mientras

que respecto a la implicacion
de los politicos indica que "en

realidad, ninguno de ellos utiliza
con frecuencia el transporte pu
blico. Eso hace que desconozcan
su realidad ", A 10 que aiiade

que "les cuesta invertir en ello
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LA OPORTUNIDAD
Ef anuncio se hace

coincidiendo con el inicio
de fa Semana de fa

Movilidad.

42%

porque dicen que no hay sufi
ciente demanda. Sin entender
que es a la inversa: no se han de
hacer mejoras y ampliaciones del
servicio a medida que la gente 10

pida, porque mientras no funcio
ne mejor, no habra mas deman
da. Que consigan que sea mas rd

pido y econ6mico que el coche, y
verdn como la demanda crece so

la ",
Esta es solo una de las pro

puestas que la PTP ha presen
tado esta semana coincidien
do can el inicio. este mismo

domingo 23, de la Semana de
la Movilidad. Otra. aun mas
ambiciosa, es que "una vez

consigamos que el carril bus fun
eione bien y sea efectivo y util, el

siguiente paso seria trasladar la
central de autobuses junto a la
Estaci6n de Francia de trenes,
para crear asi un gran nudo de
comunicaciones", Una propues
ta que anuncian que sera
presentada en las proximas
semanas.
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LA PREGUNTA

"Cree que el AVE lIegara a Barcelona
en el mes de diciembre?

Si No

Encuesta realizada a 100 [ovenes escogidos al azar

en las calles de Granollers el pasado lunes, 17 de

septiembre de 2007.

SILIVIA CUEVAS

27 alios
Granollers

"No, ni en broma. Es otra

promesa de las que se cum

plen tarde".

MARSANZ

37 alios
Granollers

"No, porque las obras son

un caos y hay muchos pro
blemas".

INGRiD CANAMERO
30 alios
Granollers

"No, porque es muy dificil
que todo salga tal y como

esta previsto, y mas con

todos los problemas que
salen".
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Encuesta digital: Race una semana en nuestra

encuesta de calle iLa bandera de Espana tiene que
estar en el balam municipal el Once de Septiembre?,
sabre cien personas encuestadas, el42% dijo Sf, e134%

dijo No y e124% dijo Me da igual. El rniercoles par la

tarde, esta rnisma pregunta en la edidon digital, recogfa
149 votaciones con el siguiente resultado: el48% Sf, el
44% No y e18% Me da igual.
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